

PELITA

Bhabinkamtibmas Polsek Mande Polres Cianjur, Memberikan Edukasi Kamtibmas kepada Para Pelajar

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Nov 11, 2023 - 04:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menciptakan pemahaman yang lebih baik tentang kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di kalangan generasi muda, Bhabinkamtibmas Polsek Mande, Briptu Soni Isro, telah melaksanakan kegiatan edukasi kamtibmas kepada para pelajar. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada pelajar tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar dan menghindari perilaku yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Briptu Soni Isro menjelaskan berbagai aspek kamtibmas kepada para pelajar, termasuk pencegahan tindakan kriminal seperti pencurian, perkelahian, dan

tindakan merusak harta benda. Ia juga mengedukasi mereka tentang bahaya narkoba dan dampak negatifnya terhadap individu dan masyarakat.

Selain itu, dalam sesi edukasi ini, Briptu Soni Isro juga mengajak para pelajar untuk aktif berperan dalam menjaga kamtibmas. Mereka diajak untuk menjadi "agen perubahan" yang berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui kapolsek mande Iptu dadeng menyatakan bahwa Edukasi kamtibmas kepada para pelajar merupakan salah satu langkah penting dalam upaya pencegahan tindakan kriminal dan pelibatan generasi muda dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Hal ini sejalan dengan visi Polsek Mandeh dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. "edukasi terhadap pelajar perlu ditanamkan sejak dini sehingga mereka dapat turut serta menjaga lingkungannya agar tetap aman dan kondusif" ungkap Kapolsek

Briptu Soni Isro, saat dimintai komentarnya, mengatakan, "Kegiatan edukasi kamtibmas kepada para pelajar merupakan langkah preventif yang sangat penting. Saya berharap para pelajar dapat memahami betapa pentingnya peran mereka dalam menjaga kamtibmas. Dengan pengetahuan dan kesadaran ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi semua. Saya juga mengajak mereka untuk aktif berkomunikasi dengan kami, sebagai Bhabinkamtibmas, jika ada hal-hal yang mereka anggap mencurigakan atau berpotensi mengganggu kamtibmas di wilayah mereka." Tutup Soni